

POLITIQUE

politique.union@sonapresse.com

Gabon-Azerbaïdjan : pour un renforcement de l'axe Libreville-Bakou

Yannick Franz IGOHO
Libreville/Gabon

Forte activité pour la diplomatie gabonaise ces derniers temps. Et ce, après les restrictions imposées par le Covid-19. En atteste la participation récemment de Pacôme Moubet Boubeya, ministre des Affaires étrangères, au Forum diplomatique d'Antalya (Turquie). En marge de ces assises, et dans la foulée de sa rencontre avec le chef de la diplomatie turque, Moubet Boubeya s'est entretenu avec son homologue azerbaïdjanais, Ceyhun Bayramov. À noter que les deux États entretiennent des relations bilatérales,

fraternelles et amicales depuis de longue date. De même, le Gabon et la République d'Azerbaïdjan sont tous deux membres de l'Organisation de la coopération islamique (OCI). Lors de cet échange, les deux personnalités ont magnifié la qualité des relations entre leurs pays respectifs. Non sans exprimer le souhait et la disponibilité de leurs gouvernements à renforcer l'axe Libreville-Bakou. "(...) Le Gabon notre pays souhaite réaffirmer son engagement pour l'élargissement de ses partenaires internationaux afin de dynamiser et diversifier davantage son économie", a souligné le chef de la diplomatie gabonaise. Il ne fait l'ombre d'aucun

doute que cette rencontre entre Pacôme Moubet Boubeya et son homologue azerbaïdjanais ne sera pas la dernière du genre. Pour rappel, le Gabon opte de plus en plus pour la diversification de ses partenaires économiques. En témoigne la volonté du numéro un gabonais à faire intégrer son pays dans l'organisation anglophone, le Commonwealth. Une grande première dans la sous-région voire à l'échelle continentale, vu que le Gabon est un pays entièrement francophone.



Le ministre des Affaires étrangères s'entretenant avec son homologue de la République d'Azerbaïdjan.

Les députés adoptent la loi en faveur du rapatriement des capitaux

ONDOUBA'NTSIBAH
Libreville/Gabon

AU cours de sa séance plénière présidée par Faustin Boukoubi, mercredi, l'Assemblée nationale a adopté plusieurs textes soumis à son examen. Parmi ceux-ci, le projet de loi instituant des mesures spécifiques incitatives pour le rapatriement des capitaux sur le territoire national. Le document final qui a été adopté porte certains amendements apportés par les députés lors de l'examen au fond du projet initial. Rappelons que cette phase a été précédée par l'audition de la ministre de l'Économie et de la Relance, Nicole Jeanine Lydie Roboty-Mbou. Face aux députés de la Commission de la Planification, des Affaires économiques, de la Production et du Développement, le membre du gouvernement avait déclaré que ledit texte institue une amnistie fiscale "au bénéfice des personnes physiques ou morales qui ont commis des faits constitutifs en violation des textes régissant l'acquisition, le transfert, la conservation ou le placement à l'intérieur ou à l'extérieur du territoire national, des ressources en devises nationales



Photo: Sylvain Maganga

Le président de l'Assemblée nationale, Faustin Boukoubi, a présidé la séance plénière de mercredi.

ou étrangères". Non sans préciser que cette loi conditionne la mesure d'amnistie à l'affectation exclusive des ressources rapatriées aux opérations d'investissements sur le territoire gabonais. Le texte adopté comprend quatre chapitres. Parmi lesquels un, le troisième notamment, énonce les restrictions, le contrôle et les sanctions applicables en cas de violation des dispositions de la loi. Le quatrième pour sa part consacre la compétence de la direction générale des Impôts pour constater les infractions et manquements aux dispositions de la présente loi. Notant que cette administration dispose des pouvoirs d'investigation les plus étendus et ses membres jouissent de la qualité d'officiers et agents de police judiciaires après prestation de serment.

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Ford et Tractafic Motors Corporation étendent leur partenariat au Gabon avec la nomination de SADA Motors Gabon en tant que distributeur-partenaire officiel de Ford

- Le Gabon est un marché clé pour Ford et Tractafic Motors Corporation en Afrique Centrale.
- Tractafic Motors Corporation assure déjà des concessions Ford au Cameroun, en République démocratique du Congo, en Côte d'Ivoire, au Ghana et au Bénin.
- Le développement de ce partenariat stratégique soutiendra la croissance du marché et mettra l'accent sur la fourniture des meilleurs produits, services et expériences aux clients

LIBREVILLE, Gabon, 25 Juin 2021 - Ford et Tractafic Motors Corporation étendent leur partenariat au Gabon en désignant SADA Motors Gabon comme leur nouveau partenaire distributeur et unique importateur-concessionnaire officiel au Gabon.

Tractafic Motors Corporation et Ford sont associés depuis plus d'une décennie. Les deux entreprises ont commencé à travailler ensemble en 2010 en Côte d'Ivoire avant de s'étendre au Cameroun, puis en République Démocratique du Congo, au Ghana et au Bénin. Avec l'extension de ce partenariat au Gabon, Ford est désormais présent dans six pays d'Afrique Subsaharienne par le biais de Tractafic Motors Corporation.

« Nous sommes ravis de travailler avec SADA Motors Gabon, notre nouveau partenaire distributeur officiel au Gabon. L'Afrique est un marché important pour nous, et avec Tractafic Motors Corporation nous voulons continuer à développer les activités de Ford » a déclaré Achraf El Boustani, Directeur Général de Ford Afrique – Direct Markets. « Nous mettons tous deux l'accent à fournir d'excellents produits et services ainsi qu'une expérience client exceptionnelle, et ce jour marque une étape importante dans notre travail continu en Afrique Subsaharienne. »

« Nous sommes heureux d'être un partenaire clé de Ford et Tractafic Motors Corporation au Gabon. Nous sommes fiers de ce nouveau partenariat avec SADA Motors Gabon pour représenter Ford dans notre pays. C'est une nouvelle étape importante pour nous et nous sommes tous déterminés à réussir », a déclaré Alexis Ndinga, Président de SADA Holding.

L'équipe de SADA Motors est disponible pour aider les clients de Ford au Gabon et répondre à leurs questions concernant les services et garanties. Les demandes peuvent être transmises par e-mail à fordgabon@sade-motors.com ou depuis la hotline +241 66 66 15 93.

Ford et Tractafic Motors Corporation établissant un ensemble d'offres complet pour répondre aux besoins des clients gabonais, basé sur les plus hauts standards d'expérience client, notamment :

- Une gamme de véhicules allant des SUV urbains au pickup Ranger
- Une gamme complète de services y compris l'entretien, la réparation et la révision

« Tractafic Motors Corporation appuiera SADA Motors Gabon pour faire face à cette nouvelle opportunité passionnante. Notre objectif principal est d'offrir à nos clients au Gabon la meilleure expérience et le meilleur service répondant aux normes de Ford », a ajouté Dominique Harotaux, Directeur Général de Tractafic Motors Corporation.

À propos de Ford Motor Company
Ford Motor Company est une entreprise mondiale basée à Dearborn, Michigan. La société conçoit, fabrique, commercialise et entretient une gamme complète de camions, de véhicules utilitaires et de voitures Ford – comprenant de plus en plus des versions électrifiées – ainsi que les véhicules de luxe sous la marque Lincoln, fournit des services financiers par l'intermédiaire de Ford Motor Credit Company, et continue de consolider sa position de leader en matière d'électrification et des solutions de mobilité, y compris les services de conduite autonome, et les services de véhicules connectés. Ford emploie environ 186 000 employés à travers le monde. Pour plus d'informations sur Ford, ses produits et Ford Motor Credit Company, veuillez visiter : www.corporate.ford.com

À propos de Tractafic Motors Corporation
Tractafic Motors se positionne comme le premier réseau de distribution automobile indépendant en Afrique. Le groupe assure la représentation d'une dizaine de marques internationales via un réseau de filiales en propre et de représentants agréés couvrant la moitié du continent africain. Il offre ainsi aux professionnels comme aux particuliers un large choix de véhicules (voitures, camions, bus) ainsi qu'un service complet. Tractafic Motors est une filiale du groupe Optorg spécialiste de la distribution technique en Afrique depuis cent ans. Tractafic Equipment est aussi une filiale du groupe Optorg, spécialisée dans les équipements. Tractafic Equipment représente Caterpillar en Afrique Centrale et au Maroc. Pour plus d'information vous pouvez visiter nos sites web tractaficmc.com, optorg.com et tractaficuae.com. Pour plus renseignements, merci de contacter : Tractafic Motors Corporation : Amaury de Cassagne: amaurydecassagne@tractafic.com

À propos de Sada Motors Gabon
Filiale de la Holding Société Africaine de Distribution Automobile (SADA HOLDING) basée à l'île Maurice et opérant à travers ses filiales au Congo-Brazzaville, Gabon et République Démocratique du Congo, Sada Motors Gabon est un concessionnaire automobile de référence avec plus de 20 ans d'expérience. Installé à Libreville dans la Zone Industrielle d'Oloum, son offre de service comprend l'importation et la distribution de véhicules légers et industriels, la vente de pièces de rechange et accessoires, la maintenance, la réparation ainsi que la location longue et moyenne durée. Pour plus d'informations, veuillez consulter : www.ford-gabon.com

Personnes à contacter:

Hajar Dinar
Directeur des communications
Ford Afrique du Nord et Afrique subsaharienne
+212 666 96 36 65
hdinar@ford.com

Amaury De Cassagne
Responsable Communication
Tractafic Motors Corporation
amaurydecassagne@tractafic.com

Pour communiqués de presse, matériel similaire et photos haute résolution et vidéos, consultez www.media.ford.com